

En la Región de Valparaíso:

Primeras unidades de nuevo hospital de Marga Marga atenderán en 2025, pero inquieta conectividad

La inversión asciende a los \$206 mil millones y el recinto acogerá a una población cercana al medio millón de personas.

AUDÉNICO BARRÍA

La construcción del hospital para la provincia de Marga Marga, en la Región de Valparaíso, presenta un 92% de avance, según pudieron constatar las autoridades de Salud y los alcaldes de las comunas de Quilpué, Villa Alemana, Limache y Olmué, en una visita a las obras.

Los trabajos se iniciaron en 2020 en Villa Alemana, donde se está emplazando la construcción, y se espera que los primeros servicios comiencen a operar

a mediados del próximo año. La inversión asciende a los \$206 mil millones y el recinto atenderá a una población cercana a las 485 mil personas.

El nuevo centro hospitalario tendrá una superficie de 75 mil metros cuadrados, repartidos en dos edificios principales y otros dos complementarios.

El proyecto considera, además, la construcción de una sala cuna, que recibirá a los hijos de los funcionarios y que ha sido construida completamente con mano de obra femenina. Igual-

mente, las instalaciones incluyen dependencias especiales para el SAMU, un salón auditorio y una multicancha.

“Lo más importante está en su interior, donde las salas son de primer nivel y, según se detalla en el proyecto, habrá 282 cupos hospitalarios, para un mejor trabajo de los equipos de salud y de un estándar superior de atención, para todos los habitantes de Marga Marga”, explica la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán. La autoridad destaca que el hospital representa un



VISITA.— Autoridades de gobierno y los alcaldes de las comunas que conforman la provincia de Marga Marga revisaron las obras emplazadas en Villa Alemana.

cambio radical para la comunidad, ya que garantiza una atención digna a los pacientes y sostiene que si bien no estará en su comuna, constituye un gran aporte para los vecinos habitantes de la provincia en general.

De igual modo, están contemplados 13 estacionamientos para ambulancias, 515 estacionamientos vehiculares, 300 estacionamientos para bicicletas y más de 1.000 m² de áreas verdes, según explicó la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quie-

ro.

Una de las principales inquietudes de la comunidad está vinculada con las obras complementarias para mejorar la conectividad del nuevo centro asistencial y las comunas del interior, comenta el alcalde de Limache, Daniel Morales.

“La construcción de este hospital —enfatisa— ha logrado sobreponerse a todos los conflictos y a todas las situaciones complejas: pandemia, estallido social. Todo eso ha llevado a que finalmente esta obra supere el 90%

de construcción. Y eso creo que es lo esperanzador y obviamente es lo positivo”, destaca.

Sin embargo, a juicio de la autoridad comunal, “lo enigmático todavía sigue siendo el tema de la conectividad, ya que hasta ahora es una complejidad poder acceder a este hospital”.

El delegado Fidel Cueto expuso que la situación planteada por Morales “está siendo abordada por una mesa” en la que participan distintas autoridades, en las que “se está trabajando en las vías de acceso”.